



**EVANGELISCHE
TOURISMUSSELSORGE**

Evangelische Kirche
in Deutschland

Tourismuspfarramt Gran Canaria

November 2019

IT'S EASIER IF WE ALL PULL TOGETHER



**„Es ist einfacher, wenn wir alle
zusammen ziehen!“**

Inhalt:

**Es ist einfacher, wenn wir alle
zusammen ziehen**

Wanderungen

Ausflüge

Tanzen

Patio-Konzert

Gesprächskreis

Urlauberchor

Gottesdienste

Ewigkeitssonntag



„Es ist einfacher, wenn wir alle zusammen ziehen“

Gedanken zum Monatsspruch: „Aber ich weiß, dass mein Erlöser lebt.“ (Hiob 19,25)

Liebe Touristen und liebe Residenten,

der November lehrt uns, wie behutsam wir mit dem zarten Pflänzchen „Hoffnung“ umgehen müssen. Im Norden Europas haben sich die Wälder verfärbt, die Strahlen der Sonne werden noch sehnsüchtiger wahrgenommen, Nebelschwaden liegen über Feld und Flur. Und mit dem Fallen der Blätter mag auch in uns selbst eine wehmütige Melancholie aufsteigen. Die letzten Sonn- und Feiertage des Kirchenjahres erinnern an Trauer, Buße und Abschied, an die Zerbrechlichkeit und Endlichkeit unseres Lebens, bevor dann die Kerzen des Advents einen neuen Aufbruch verheißen. Das Buch Hiob aus dem Alten Testament erzählt in einem bewegenden Lebensdrama vom Aufstieg und Abstieg (und einem guten Ende) eines Mannes, der ein Spielball übermenschlicher Kräfte zu sein scheint. Aber der trotz aller Hiobsbotschaften und Rückschläge seinem Glauben und seinem Gott über die Grenzen hinaus treu bleibt. Er lässt seine Hoffnung und Gewissheit nicht fahren: „Ich weiß, dass mein Erlöser lebt.“ In der bildlichen, hebräischen Sprache bedeutet das Wort „Hoffnung“ auch „Seil“. Das Seil, an dem Rahab die Kundschafter in Jericho über die Stadtmauer abseilen konnte, die Seile und Taue, die unser Lebensschiff in allen Stürmen auf Kurs halten, die Hoffnung, die manchmal wie ein kleiner roter Faden unsere Seele zusammenhält. Wir freuen uns darauf, in den kommenden drei Monaten gemeinsam zu hören und zu erzählen, was unserem Leben Gewissheit und Zuversicht schenkt. Wir – das sind Brigitte und Klaus-Peter Weinhold. Seit April bin ich pensioniert, meine Frau war lange Jahre Lehrerin. In Hamburg haben wir uns vor über vierzig Jahren kennengelernt. Dort sind die drei Kinder geboren, inzwischen freuen wir uns über sieben Enkelkinder und eine kleine Urenkelin. Die familiären und beruflichen Stationen waren zunächst Hamburg und Glückstadt an der Elbe, es folgte Hannover mit dem Dienst bei der EKD als Oberkirchenrat/Reisetätigkeit für Sport, Tourismus und Jugendarbeit, danach neun Jahre Mallorca und die balearischen Inseln und schließlich die letzten fünf Jahre Ahlbeck auf Usedom; also immer waren und sind wir mit der Liebe zum Meer und dem maritimen Lebensgefühl verbunden geblieben. Nun sind wir gespannt, nach zwei kurzen Aufenthalten die Insel und Gemeinde mit Gottesdiensten, Kirchencafe, Wanderungen, Ausflügen, Gesprächskreisen und Zeit für den persönlichen Austausch näher kennenzulernen.

Seien Sie herzlich auch im Namen meiner Frau begrüßt

Ihr *Klaus-Peter Weinhold*

Liebe Brigitte und lieber Klaus-Peter,

wir freuen uns, dass Ihr da seid und begrüßen Euch ganz herzlich im Team unseres Tourismuspfarraamtes!

Gespannt sind wir auf die vor uns liegende gemeinsame Zeit und alle Erlebnisse mit Euch.

Herzlich Willkommen auf Gran Canaria!

Eure *Sabine*

Veranstaltungen



- Freitag, 08.11.** **Gesprächskreis** im Gemeindezentrum, 10:00 Uhr
Donnerstag, 14.11. **Ausflug** nach Mogan, Puerto Mogan und Schifffahrt nach Arguineguin mit Frühstück und Mittagessen
(Anmeldung im Büro)
Freitag, 22.11. Gesprächskreis im Gemeindezentrum, 10:00 Uhr
Donnerstag, 28.11. **Ausflug** zum Bufadero und nach La Laguna mit Frühstück und Mittagessen
Samstag, 30.11. **Patio-Konzert** „Songs & Stories“ mit Robert Brussell, 19:00 Uhr im Gemeindezentrum

Tanzen

Wer Lust zum Tanzen hat, ist bei den internationalen Folkloretänzen für Anfänger mit Angelika und Peter genau richtig. Getanzt wird immer montags von 17.00 – 19:00 Uhr im Gemeindezentrum; ein Tanzpartner ist nicht erforderlich:
Termine: 04.11.; 11.11.; 18.11.

Urlauberchor

Alle Sänger sind herzlich eingeladen zur ersten Probe unseres Urlauberchores nach der Sommerpause am Freitag den 15.11. (!) um 15:30 Uhr im Gemeindezentrum.
Regelmäßig probt unser Urlauberchor dann wieder ab dem 20.11. jeden Mittwoch von 15:30 – 17:00 Uhr im Centro EcuMénico neben dem Templo.

Wanderungen



Kleine Wanderungen: 05.11.; 12.11.; 19.11.;26.11.

(Gehzeit ca. 3 Stunden, ohne Anmeldung)

Große Wanderungen: 07.11.; 21.11.

Für alle Wanderungen ist festes Schuhwerk und Trittsicherheit erforderlich!

Abfahrten und Haltestellen des Busses:

- 07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)
- 07.42 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)
- 07.48 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)
- 07.49 Campo Internacional (Bushaltestelle 6)
- 07.51 Campo del Golf
- 07.52 Verde Mar (im Kreisel)
- 07.53 Vistaflor
- 07.56 Club 25
- 07.58 Hotel Las Margaritas (bei der Post)
- 08.00 Apart. Tanife
- 08.04 Hotel Catarina
- 08.06 Hotel Rey Carlos
- 08.09 C.C. Kasbah (Hotel Maritim Playa)
- 08.12 Hotel Parque Tropical
- 08.20 San Fernando (C.C. Ronda)

Diese Abfahrtszeiten gelten für alle Wanderungen.
Die Abfahrtszeiten für die Ausflüge sind jeweils eine Stunde später!



Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten in deutscher Sprache um 19.00 Uhr im Templo Ecuménico (Nähe CC.Kasbah):

03.11.2019 Gottesdienst mit Abendmahl
10.11.2019 Predigtgottesdienst
17.11.2019 Gottesdienst mit Abendmahl
24.11.2019 Gottesdienst zum **Ewigkeitssonntag** mit der Möglichkeit Kerzen zum Gedenken zu entzünden

Nach dem Gottesdienst begrüßen wir Sie gerne im Kirchencafé „Digestif“ im Centro Ecuménico.

Wir sind für Sie da:

Pfarrerin Dr. Sabine Manow

Tel: 660 883 560

Email: sabinemanow@gmx.de

Pfarrer i. R. Klaus-Peter Weinhold

Tel: 657 464 195

Pfarramtssekretärin Danielle van den Ouweland

Tel: 928 761 955

Email: info@kirche-gc.de

Bürozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Chorleiter Dr. Peter Lilienthal

Tel: 698 317 669

Email: lilienthal.peter@arcor.de

Das Gemeindezentrum befindet sich:

Calle Gomera 69

35 100 San Fernando

Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de oder auf Facebook!